

Une performance financière et opérationnelle solide pour soutenir un succès continu

4 mars 2025

MMG Limited (MMG) a annoncé ses résultats annuels de 2024, démontrant une solide performance financière et opérationnelle et de solides progrès dans les initiatives de croissance stratégique.

Engagée à soutenir une culture sécuritaire et à mettre en œuvre des programmes pour favoriser l'amélioration continue, MMG a enregistré une année complète d'incidents graves avec un taux de change d'énergie de 0,78. Indicateur de sécurité prospectif essentiel, ce résultat poursuit une tendance positive à la baisse au cours des six dernières années. La fréquence totale des blessures consignées pour l'année complète était de 2,06 par million d'heures prestées, et aucune blessure à fort potentiel n'a été signalée au cours des sept mois ayant précédé décembre 2024.

En 2024, les revenus de MMG ont augmenté de 3 % pour s'établir à 4,5 milliards de dollars américains, tandis que les charges d'exploitation ont diminué de 18 % pour s'établir à 2,3 milliards de dollars américains. L'augmentation de 40 % du bénéfice avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement (l'EBITDA), qui est passé à 2,05 milliards de dollars américains, reflète l'amélioration de la rentabilité de toutes les activités minières, y compris la mine Khoemacau nouvellement acquise. Le bénéfice net après impôt a augmenté de 200 % en glissement annuel pour s'établir à 366 millions de dollars américains, avec un ratio d'endettement historiquement bas, ce qui a renforcé le bilan de l'entreprise et favorisé les investissements futurs.

« Ce fut une excellente année pour MMG, et nous profitons d'un élan positif, notamment grâce à nos initiatives de croissance et à l'expansion de notre portefeuille », a déclaré Mr Cao Liang, Président Directeur Général de MMG. « En tant qu'équipe, nous avons célébré certaines étapes de production exceptionnelles en 2024, ce qui, combiné à une gestion disciplinée du capital, signifie que nous sommes bien placés pour continuer à réussir », a-t-il déclaré.

La production de cuivre et d'équivalent zinc a continué d'augmenter au cours des trois dernières années, et MMG prévoit que la production atteindra jusqu'à 522 000 tonnes de cuivre et 340 000 tonnes d'équivalent zinc en 2025.

Las Bambas a atteint un EBITDA de 1,6 milliard de dollars américains, soit une augmentation de 14 % par rapport à l'année précédente en raison de la réduction des coûts de production et de la hausse des prix des produits de base. Notamment, les coûts de C1 ont été réduits de 6 %. Au cours de l'année, le site a atteint sa plus forte production trimestrielle depuis 2019. Ce résultat solide a été favorisé par le début de l'exploitation minière à Chalcobamba et rendu possible par l'accent mis sur l'engagement communautaire et le transport ininterrompu tout au long de l'année.

Kinsevere a réalisé un redressement de l'EBITDA de 67,8 millions de dollars américains, grâce à des volumes de ventes et des prix de cuivre plus élevés soutenus par une consommation réduite de minerai de la part de tiers. Le projet d'expansion du site a mené à bien la construction mécanique prévue, et la mise en service du concentrateur et des systèmes de grillage est en cours afin d'augmenter graduellement la production.

MMG a terminé l'acquisition de la mine Khoemacau en mars de l'année dernière et l'actif a atteint près de 126 millions de dollars américains d'EBITDA au cours de ses neuf premiers mois dans le cadre du portefeuille. L'étude de faisabilité de l'expansion de Khoemacau, qui vise une capacité de production annuelle accrue de 130 000 tonnes, progresse également bien.



Dugald River et Rosebery ont présenté des performances impressionnantes, l'EBITDA de Dugald River a quadruplé pour atteindre 169 millions de dollars américains, et Rosebery a enregistré une augmentation de 58 % de l'EBITDA, à 123,2 millions de dollars américains. Ces résultats ont été stimulés par des jalons de production record sur chaque site.

De plus, MMG a annoncé en décembre que les ressources minérales de ses cinq mines avaient augmenté pour tous les métaux, y compris une augmentation de 2,6 millions de tonnes pour le cuivre et une augmentation de 1,4 million de tonnes pour le zinc, net de l'épuisement des minerais. Une réalisation passionnante, et le meilleur résultat organique pour les ressources minérales depuis la création de MMG en 2009.

L'engagement de MMG en faveur d'une gestion disciplinée du capital a été souligné par une émission de droits couronnée de succès, la formation d'une joint-venture stratégique pour Khoemacau et une attention continue portée à la réduction de la dette. Le refinancement d'une facilité de Las Bambas d'une valeur de 1,8 milliard de dollars et la forte génération de liquidités ont permis à MMG de maintenir sa solidité financière.

En diversifiant davantage son portefeuille d'actifs, MMG a récemment annoncé l'acquisition des activités d'Anglo American dans le secteur du Nickel au Brésil. Avec une production annuelle d'environ 40 000 tonnes de nickel, Nickel Brazil positionne MMG pour tirer parti des déficits d'approvisionnement prévus en nickel de classe II dans un avenir proche.

MMG reste engagé dans sa stratégie de croissance à long terme, en développant des métaux essentiels pour un avenir à faible émission de carbone. Leur ambition de devenir l'un des 10 principaux producteurs mondiaux de cuivre repose sur l'accent mis sur l'efficacité technologique, la gestion prudente des coûts et l'excellence opérationnelle.

Renseignements pour les médias

Felicity Watson 0408 108 516 felicity.watson@mmg.com

A propos de MMG

Fondée en 2009, la vision de MMG est de créer une société minière internationale de premier plan pour un avenir à faibles émissions de carbone. La société a son siège social à Melbourne, en Australie, et à Beijing, en Chine, et est cotée à la Bourse de Hong Kong (HKEX1208). Le portefeuille de MMG soutient la production de cuivre, de zinc et de cobalt, et bientôt de nickel - des produits essentiels pour atteindre les objectifs mondiaux de décarbonisation et d'électrification. Avec des opérations en Australie, au Botswana, en République Démocratique du Congo et en Amérique latine. Plus d'infos ici.